



SG Börde Handball Eine Region

Frohes neues Jahr und alles Gute für 2022!

Liebe Börde-Anhänger*innen,
wir wünschen Euch und Euren Familien ein frohes und gesundes neues Jahr 2022! Hoffentlich können wir uns bald in den Sporthallen wiedersehen und gemeinsam Handball erleben!

Wie der HVN bereits vor Weihnachten bekannt geben hat, wird der Spielbetrieb im Verantwortungsbereich des HVN im Januar wieder aufgenommen. Die der Spielbetrieb in der HR HWL ist noch bis Ende Januar 2022 ausgesetzt.

Ab sofort ist auch der Trainingsbetrieb wieder möglich. Hier jedoch zunächst nur in Dingelbe, Hoheneggelsen und Söhlde. Die Sporthalle Schellerten fungiert noch bis zum 10.01.2022 als Impfzentrum.

Weitere Infos zum Trainings- und Spielbetrieb folgen in Kürze!

Und sonst so?

Pünktlich zum Beginn des neuen Jahres mistet wir die Homepage aus und bündeln alle News in einem Blog. In diesem Blog findet ihr ab nun die aktuellen News der SG Börde Handball. Zu jeder Nachricht wird eine kurze Vorschau angezeigt. Klickt ihr auf die Überschrift eines Beitrags, gelangt ihr zur vollständigen Meldung.

Über die Blog Kategorien könnt ihr zudem leichter zu Nachrichten einzelner Mannschaften oder Zeitpunkte navigieren.

Mit dieser neuen Funktion werden alle News auf einer Seite gesammelt. Wir hoffen damit die Homepage übersichtlicher zu gestalten.

Vielen Dank für dieses für uns neue Feature an Herrn Koch von der [human-data Internetagentur Koch](#), der unsere Homepage bereits seit vielen Jahren betreut.

der Vorstand der
SG Börde Handball
Eine Region. Ein Verein.